

## 講演後の生徒の感想

- 自分が持っていた薬剤師のイメージよりも大変で難しいことをしているのはすごいと思いました。知識もすごかったです。とてもかっこいいおもしろいアドバイザーの方でした。
- 実験がおもしろかったし、これからの生活で役立つようなことが聞けたのでよかったです。質問の答えもおもしろい内容で、楽しかったです。
- 話の内容がとてもわかりやすかったです。講演を聞いて自分の将来や大学、職業などを深く考えてどのようなことをするかじっくり考えることができました。
- 薬剤師の仕事は思っていた以上にたくさんあってびっくりしました。知らなかったことが知れてよかったです。話し方も良くニコニコしていて印象がよかったです。
- もう一度アドバイザーの方の話を聞きたいです。実験やたくさん質問ができたので楽しかったです。たくさん学べてよかったです。
- 今を大切にという言葉聞いて、修学旅行や文化祭、期末テストなど大事に生きていこうと思いました。大きい工場の三つの内のひとつが大分にあると聞いてうれしかったです。今、高校だけでも迷ってるので講演がためになりました。
- アドバイザーの方が吉野中学校の卒業生でびっくりしました。とても楽しみにしていたのでわくわくしながら見ていたら、やっぱりおもしろくて楽しかったです。全てのことが役に立ちそうです。
- もともと工業系に興味があったから話を聞いてよかったです。クイズも楽しかったです。今を大切にしてほしいと言っていたので、これからは一日を大事にして過ごそうと思いました。
- 小さい頃から興味を持っていることを仕事にしている、すごいなと思いました。
- 自分が好きなことから仕事を決めたということを知って、自分が楽しめる仕事を選びたいと思いました。
- 今将来のことを詳しく考えていなくても高校に入って考えれば自分に合った仕事が見つかるかなと思いました。これからは今を全力で楽しんで大人になって話せるような思い出を作っていきたいです。
- 福祉系の職業に就きたいから中学生のうちからやっておくことを聞いてとても役に立ちましたし、また話を聞きたいと思いました。
- 福祉の仕事内容は幅広くて大変なんだということがわかりました。朝から夜まで人をサポートするという仕事は本当にかっこいいなと思いました。
- とてもわかりやすかったし、聞いてとても楽しかったし勉強になりました。大切なことは感性を豊かにすること、人に感謝を伝えることだとわかりました。
- すぐ役に立ちました。これから感性を豊かにするために本を読んだり絵を描いたり、スポーツや勉強に熱中したり、ゲームや旅行をしようと思います。
- 普段、福祉の仕事をしている人の話を聞かないので新鮮だなと思いました。仕事内容や勤務時間など知らなかったので知れてよかったです。福祉系にはいろいろな仕事があるんだなと思ったのと同時に福祉のことをもっと知りたくなりました。